

Encontrando los Guantes de Invierno Adecuados

Encontrar los guantes de invierno adecuados para trabajar con la computadora ha sido un poco complicado. Al principio, probé guantes de dos dedos, pero resultaron ser poco prácticos. El touchpad de Mac requiere el uso del dedo medio junto con el pulgar y el índice para desplazarse, algo que no era posible con el diseño de dos dedos. Luego, probé guantes de cinco dedos. Aunque ofrecían mejor destreza, eran demasiado voluminosos para escribir cómodamente.

Ahora he pedido un par de guantes estilo manguito y espero que ofrezcan un mejor equilibrio entre calidez y funcionalidad.

{: .centered }



{:

.responsive }

Fuente: jd.com{: .caption }

{: .centered }



{:

.responsive }

Fuente: jd.com{: .caption }

Después de usarlos durante aproximadamente una hora, creo que funcionan bien. De hecho, planeo comprar otro par. Estos guantes se comercializan como “guantes de media caña para ciclismo”, y creo que serán perfectos para toda la temporada de invierno. Tener dos pares me permitirá lavarlos y rotar su uso.